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O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, seja feito pedido de informação ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal para que esclareça se pretende reativar o sistema de 

Área Azul no município. 

Tal questionamento deve-se ao fato de que este Vereador foi o 

idealizador desse Programa, o qual gerou muitos empregos, e se dispõe a 

participar de um novo Programa, sem nenhum custo ao município. 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 20 de março de 2017. 
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